

Chapitre 1 - Pourquoi étudier la lettre aux Hébreux

Je veux que tu tombes amoureux de Jésus. Et je veux que vous tombiez amoureux de la lettre aux Hébreux, qui parle de Lui.

Je n'ai jamais vraiment apprécié la confiance que Dieu veut que j'aie en venant à lui dans la prière avant d'étudier Hébreux. Je n'avais jamais réalisé auparavant à quel point Jésus est un intercesseur fervent et fidèle en ma faveur alors qu'il se tient devant Dieu en tant que mon Souverain Sacrificateur. Je n'avais jamais réalisé la valeur que Dieu accorde à une foi persévérente et à une confiance inébranlable en Lui avant d'étudier cette lettre.

Je pense qu'Hébreux est un livre, plus que tout autre du Nouveau Testament, dont le message global ne peut être saisi en lisant de courts passages ici et là. Hébreux est si riche en promesses et exhortations merveilleuses, qui sont souvent citées et chantées en chœur, mais combien d'entre nous pourraient dire de quoi parle la lettre ?

Dieu nous a donné la lettre aux Hébreux pour nous aider à nous débarrasser de la culpabilité et à hériter des promesses de Dieu. Il contient toutes sortes d'aides. Il a solidement argumenté la théologie, il a des histoires et des images motivantes, il contient des avertissements sévères, il présente l'Évangile, il exalte le Christ, il magnifie Dieu, il promet de l'aide, il nous prépare à la discipline, il nous donne des exemples à suivre et promet atteindre. Hébreux présente Christ comme celui qui a fait un sacrifice complet et suffisant pour nos péchés, comme celui qui nous amène dans une relation d'amour avec Dieu notre Père et comme celui qui intercède pour nous jour et nuit afin que nous puissions hériter des promesses et profitez de tout ce que Dieu a pour nous.

Je veux vous exhorter et vous encourager de tout mon cœur à lire Hébreux en entier en deux ou trois séances, plusieurs fois. Lisez-le dans votre version normale, puis dans une paraphrase telle que la Bible vivante ou le message, puis relisez-le dans votre version normale. Après trois lectures, nous espérons que vous commencerez à avoir une idée du message de la lettre et de la raison pour laquelle l'auteur parle des anges, décrit le temple et discute de Melchisédek et des reins d'Abraham, et de la façon dont la nuée de témoins s'intègre dans la montagne. de feu et de fumée, et pourquoi Dieu nous discipline et pourquoi nous devrions nous soumettre aux dirigeants de notre église. Mais bien plus encore, peut-être serez-vous captivé par le rôle de Grand Sacerdoce de Jésus. Peut-être gagnerez-vous en confiance dans la prière et l'adoration. Peut-être serez-vous remotivé à vous rapprocher de Dieu et à devenir disciple. Peut-être vous retrouverez-vous fortifié face à la tentation, à la souffrance ou à la persécution. Peut-être serez-vous incité à étudier cette merveilleuse lettre de plus près, dans l'espoir de voir votre marche avec Dieu et avec vos compagnons croyants approfondie et renforcée.

C'est la parole de Dieu qui a le pouvoir de transformer nos vies et de nourrir nos âmes avec une nourriture si riche que ses effets dureront pour l'éternité. Si vous étudiez cette lettre, en priant toujours pour l'aide du Saint-Esprit pour la comprendre ; Si vous venez avec une quête de sens et de vérité d'un détective, retracant le flux de l'argumentation à travers la lettre, remontant lorsque vous semblez avoir perdu le fil, persévérant jusqu'à ce que vous puissiez voir l'ensemble, alors vous serez

récompensé par une compréhension bien plus profonde, plus excitant que de passer à l'étape suivante de difficulté dans un jeu vidéo ou de terminer des mots croisés.

Ce livre a une assez longue introduction avant d'entrer dans la lettre aux Hébreux elle-même ; J'ai des choses importantes à dire, mais je veux aussi vous donner le temps de lire tout Hébreux avant de l'examiner ensemble. Je vous exhorte donc, si vous voulez tirer le meilleur parti de ce livre, à le déposer maintenant, à prendre votre Bible et à lire intégralement la lettre aux Hébreux en une ou deux séances. Revenons ensuite à cette introduction.

Hébreux – indispensable pour la maturité

Je suppose que pour la plupart des gens, Hébreux est le deuxième livre le plus négligé du Nouveau Testament.¹ (La Révélation étant la plus négligée) et pourtant je crois que son étude est indispensable à la maturité. Je n'hésite pas à vous suggérer de prendre des vacances dans vos notes de lecture quotidiennes et de passer une année complète à vous immerger dans Hébreux. J'ai consacré à plusieurs reprises mes moments de calme sur des périodes allant jusqu'à deux ans dans un seul livre et je peux vous assurer qu'une alimentation aussi déséquilibrée ne nuit en rien à votre santé spirituelle, mais qu'elle est au contraire extrêmement bénéfique. La clé est de continuer à lire et à prier sur chaque passage jour après jour, en demandant à Dieu de l'intégrer dans votre esprit et votre âme et de conformer votre esprit et votre volonté aux siens. Ayez confiance que le Saint-Esprit vous enseignera, comme il a promis de le faire.²

De plus, je n'hésite pas à affirmer que si vous lisez cette lettre comme je l'ai suggéré, puis que vous la méditez dans la prière passage par passage jusqu'à ce que la lettre entière soit déverrouillée devant vous, vous deviendrez un croyant davantage semblable au Christ. Vous aurez une foi plus profonde, une compréhension plus claire de l'Évangile de la grâce et, par conséquent, vous récolterez les récompenses éternelles de l'obéissance et de la foi qui découlent de votre travail.

Ce livre est ma petite contribution à cette tâche. J'ai trois objectifs en tête:

1. Je veux vous aider à avoir la certitude que le Saint-Esprit vous a réellement été donné pour glorifier Christ et vous révéler la vérité pendant que vous étudiez sa parole. J'espère que vous apprendrez une bonne technique d'étude et que vous vous attendrez vraiment à ce que le Saint-Esprit soit votre professeur et votre guide pendant votre étude.
2. Je veux vous aider à découvrir les vérités uniques et incroyables trouvées dans cette lettre aux Hébreux et à les comprendre à la lumière de l'ensemble de l'Écriture.
3. Je veux vous aider à appliquer les vérités que vous découvrez à votre propre vie et à tous ceux qui vous sont chers – qu'il s'agisse de vos amis, de vos enfants ou des églises dont vous prenez soin.

¹ Ok, Philémon aussi peut-être, 2 & 3 John et Jude sont assez négligés, mais ils sont aussi très petits!

² "Mais le Conseiller, le Saint-Esprit, que le Père enverra en mon nom, vous enseignera toutes choses et vous rappellera tout ce que je vous ai dit. (**Joh 14:26**)

Comment utiliser ce livre

Quelle que soit la manière dont vous utilisez ce livre, j'espère que vous serez encouragé et enrichi. Vous pouvez le lire du début à la fin ou simplement lire les chapitres qui vous semblent les plus intéressants. Cependant, j'espère que vous y avancerez beaucoup plus lentement et que vous lirez et étudierez davantage votre Bible que la lecture de ce livre. Mon grand espoir est que ce livre vous motivera et vous équipera pour étudier par vous-même, plutôt que de compter sur les fruits de mon travail. Peut-être serez-vous en désaccord avec mes méthodes ou mes conclusions – ce n'est pas un problème. Mais si ce livre vous encourage à faire davantage confiance au Saint-Esprit en tant que votre enseignant et à vivre dans la foi et l'obéissance à Lui, alors j'aurai atteint mon objectif.

Il est maintenant temps de laisser ce livre de côté et de relire Hébreux dans une version différente.